



ООО «НАРОДНАЯ ФАБРИКА»

LLC «NARODNAYA FABRIKA» (PEOPLE'S FACTORY)

**КОНТРАКТНОЕ ПРОИЗВОДСТВО
АЭРОЗОЛЬНОЙ ПРОДУКЦИИ**

**CONTRACT MANUFACTURING
OF AEROSOL PRODUCTS**



ПРОИЗВОДСТВО АЛЮМИНИЕВОЙ УПАКОВКИ

ALUMINUM PACKAGING PRODUCTION

Современнейшая линия H240 производства признанного лидера, компании Hinterkopf GmbH, Германия, располагает самыми передовыми технологиями для производства алюминиевого баллона:

- 9-цветная офсетная печать
- эпоксидное и порошковое внутреннее покрытие
- шейпинг - придание различных форм

The most modern line H240 manufactured by the recognized leader, Hinterkopf GmbH, Germany, has the most advanced technologies for the production of aluminum cans:

- 9-color offset printing
- Epoxy and powder internal coating
- Shaping - giving various shapes



ПОКРЫТИЕ И ПЕЧАТЬ COATING AND PRINTING



ВНУТРЕННЕЕ ПОКРЫТИЕ

- эпоксидное
(на основе растворителя)
- порошковое (сухое)

INTERNAL COATING

- epoxy (solvent-based)
- powder (dry)

АЛЮМИНИЙ МАРОК А5, А7; ШАБРОВАННАЯ ПОВЕРХНОСТЬ

ALUMINUM GRADES A5, A7; SCRAPED SURFACE

ГРУНТ РАЗЛИЧНЫХ ЦВЕТОВ

PRIMER OF VARIOUS COLORS

9-ЦВЕТНАЯ ОФСЕТНАЯ ПЕЧАТЬ

9-COLOR OFFSET PRINTING

ВНЕШНЕЕ ПОКРЫТИЕ

глянцевое, матовое,
полуматовое, металлик,
перламутровое

EXTERNAL COATING

glossy, matte, semi-matte,
metallic, pearlescent

ВОЗМОЖНОСТИ ПЕЧАТИ PRINTING CAPABILITIES

9-ЦВЕТНАЯ ОФСЕТНАЯ ПЕЧАТЬ
НА АЛЮМИНИЕВОЙ ПОВЕРХНОСТИ
ГАРАНТИРУЕТ ЖИВУЮ КАРТИНКУ
И ПОЗВОЛЯЕТ ДОБИТЬСЯ
ФОТОГРАФИЧЕСКОГО КАЧЕСТВА
ИЗОБРАЖЕНИЙ

9-COLOR OFFSET PRINTING ON ALUMINUM
SURFACE GUARANTEES A LIVING
PICTURE AND ALLOWS YOU TO ACHIEVE
PHOTOGRAPHIC QUALITY IMAGES



ВНУТРЕННЕЕ ПОКРЫТИЕ INTERNAL COATING

ПОКРЫТИЯ НА БАЗЕ РАСТВОРИТЕЛЕЙ

Классические, проверенные временем покрытия из эпоксидных смол и полимеров подходят любым типам бытовых аэрозолей

SOLVENT-BASED COATINGS

Classic, time-tested coatings made of epoxy resins and polymers are suitable for all types of household aerosols



ПОРОШКОВОЕ ПОКРЫТИЕ

Ультрасовременное сухое порошковое внутреннее покрытие отличается экологической чистотой и высочайшей степенью устойчивости к агрессивным средствам

POWDER COATING

The ultra-modern dry powder interior coating is environmentally friendly and highly resistant to aggressive agents



КОНТРАКТНОЕ ПРОИЗВОДСТВО

CONTRACT MANUFACTURING

Производство продукции на мощностях поставщика, с соблюдением всех технологических процессов и гарантией качества сэкономит не только ваше время, но и деньги. Целиком, передав изготовление специалистам, ваша фирма сможет сосредоточиться полностью на продаже, повышая собственную долю на рынке аэрозольной продукции.

Если вы желаете создать свой новый и уникальный продукт без крупных инвестиций, контрактное производство - это лучший выбор!

- БЫТОВАЯ ХИМИЯ
- АВТОМОБИЛЬНАЯ ХИМИЯ
- КРАСКИ АЭРОЗОЛЬНЫЕ
- ДЕЗИНФИЦИРУЮЩИЕ СРЕДСТВА
- КОСМЕТИЧЕСКАЯ ПРОДУКЦИЯ
- ФАРМАЦЕВТИЧЕСКИЕ АЭРОЗОЛИ

Product manufacturing at the supplier's facilities, with compliance with all technological processes and quality assurance, will save not only your time, but also money. In general, by transferring manufacturing to specialists, your company will be able to focus entirely on sales, increasing its own share in the aerosol products market.

If you want to create your new and unique product without large investments, contract manufacturing is the best choice!

- HOUSEHOLD CHEMICALS
- AUTOMOTIVE CHEMICALS
- AEROSOL PAINTS
- DISINFECTANTS
- COSMETICS
- PHARMACEUTICAL AEROSOLS



КОНТРОЛЬ КАЧЕСТВА QUALITY CONTROL

Контроль качества осуществляется в соответствии с ISO 9001-2008. Линия оборудована новейшими средствами контроля: 2 системы электронного зрения проверяют качество печати и качество формирования горлышка, система контроля микроутечек гарантирует стопроцентную герметичность.

Quality control is carried out in accordance with ISO 9001-2008. The line is equipped with the latest control means: 2 electronic vision systems check the quality of printing and the quality of the neck formation, the microleakage control system guarantees 100% tightness.





ООО «НАРОДНАЯ ФАБРИКА»

LLC «NARODNAYA FABRIKA» (PEOPLE'S FACTORY)

По вопросам сотрудничества:

For cooperation questions:

Email: fabrika_narodnaya@mail.ru